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Éphésiens 1, 7 : « En lui nous avons la rédemption par son sang, la rémission
des péchés, selon la richesse de sa grâce... »

La seule chose à faire est d’accepter ce qu’il a fait pour  toi. C’est
tout. Et vous êtes sous le sang, chacun d’entre vous. Autrement, Dieu
détruirait tout. Vous êtes toujours sous le sang aussi longtemps que le
sacrifice sanglant se trouve couché là-bas à cause de vos péchés. Et un
jour, quand vous quitterez ce monde sans avoir accepté ce sacrifice,  vous
aurez à répondre pour vos propres péchés (1 Jean 2, 2). Mais vous aurez déjà
été condamnés, et vous ne pourrez pas vous tenir là-bas (Jean 3 : 16).

Dieu a ouvert une voie merveilleuse. Voyez-vous ? La foi vient en
écoutant (Romains 10, 17). Prêcher la guérison divine. Croyez-en. Accepter !

Maintenant, tout le monde sait que les êtres humains ne peuvent pas faire
ces choses. C’est impossible. Voyez-vous ? Cela doit être l’Esprit de Dieu. La
seule chose que nous pouvons faire c’est prier pour les malades. Je ne peux
guérir personne, parce que vous êtes déjà guéri. Si quelqu’un vous dit qu’il
peut vous guérir, c’est faux ? Voyez-vous ? Si quelqu’un vous dit qu’il peut
vous sauver, c’est faux ? Vous êtes sauvés tous dans tous les cas. Voyez-
vous ? La seule chose à faire est d’accepter cela. Vous acceptez ce que
Jésus a fait pour vous.  Il a été brisé pour vos transgressions. Par ses
meurtrissures j’ai été sauvé (Esaïe 53, 4-5). C’est au passé (1 Pierre 2 : 24). [1]

Remarquez, celles-ci (les vierges folles), la raison pour laquelle elles sont
passées par l’épreuve de la tribulation et sont mortes ; cela  est due au fait
qu’elles n’étaient pas sous le sang. Elles confessent y être, mais elles n’y
sont pas. Comment pourraient-elles passer par l’épreuve de la
purification alors que le sang, l’eau de javel de Jésus Christ vous enlève
chaque symptôme  et tout péché  (1 Jean 1 : 9). Et vous êtes déjà morts,
votre vie est cachée en lui par Dieu et vous êtes scellés par Le Saint-Esprit
(Colossiens 3 : 1-3). Pour quelles raisons allez-vous encore être jugés ? Où
allez-vous recevoir votre purification ? De quoi devrez vous être purifiez alors
que vous êtes parfaitement en Christ, sans péché ?   (Hébreux 10, 14). Quelle
sera la raison du jugement ? Mais c’est pour ce groupe d’endormis que ces
gens ne voient pas ? [2]

Dans l’ancien testament, le sang versé est le seul endroit où Dieu
rencontrait Israël. Toutes les nations allaient là où l’agneau avait été tué,
mais le sang versé était le seul lieu de rencontre avec Dieu. C’est sous le
sang de l’agneau que Dieu rencontre l’homme. C’est son lieu de rencontre.

Sous Le Sang
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C’est là qu’il rencontre son peuple. C’est là qu’il rencontre son église. C’est
là qu’il rencontre vos besoins, sous le sang. Et sans le sang, il n’y a pas
rémission de péchés, ni audition. Ce n’est qu’au travers du sang (Exode
24, 1-8 ; Hébreux 9 :  15-22). [3]

Pourquoi ont-ils dit que tout le monde devait adorer à Jérusalem ? Car il
n’y a qu’un seul endroit où Dieu communie avec l’homme ; c’est sous le
sang du sacrifice (Deutéronome 16 : 1-8). C’est pour cette raison qu’ils
devaient aller à Jérusalem. Dieu ne rencontre l’homme nulle part ailleurs si
ce n’est que sous le sang. Quand vous rejetez le sang alors votre lieu de
rencontre avec Dieu est enlevé. Dieu a prit sa première décision depuis le
jardin d’Eden,  que l’homme   ne pourra l’adorer que sous le sang versé du
sacrifice (Gen. 3, 21). C’est le seul endroit où Dieu rencontre l’homme. Et
c’est le seul endroit où Dieu a rencontré l’homme. C’est le seul endroit où
Dieu rencontre l’homme aujourd’hui, sous le sang versé du sacrifice
(Hébreux 10 : 10-14). [4]

Quand Israël allait rencontrer Dieu, il y avait toujours un lieu de
communion avec Dieu, et c’était dans le tabernacle. Et, c’est toujours dans le
tabernacle qu’on amenait le sacrifice sanglant. Dieu n’a jamais promit à
l’homme de le rencontre quelque part ailleurs, en dehors du sang versé.
Pensez à cela, je vais laisser cela pendant une minute pénétrer profondément.

Regardez ! Dieu n’a jamais promit de rencontrer l’homme sur base de ses
mérites, ou sur base de combien il est bon. Il n’y a pas de communion avec
Dieu sur base de tes mérites. Le seul endroit où il y a communion c’est
sous le sang versé. De genèse à apocalypse, ç’a toujours été sous le sang, le
substitut innocent qui se substitue afin de couvrir le coupable, le pécheur
pénitent ; seulement le sang.

Maintenant remarquez, rapidement. Israël est allé à la construction ; ils
ont rependu le sang. Et cette construction était le seul endroit où Dieu
rencontrerait et communierait avec le croyant. Le sang rependu était dans
cette construction. L’agneau mourait à l’autel tous les jours. Le sang
coulait continuellement et une fumée noire était suspendue sur le tabernacle.
Alors Dieu ne pouvait pas voir le péché et les gens allaient sous le sang et
avaient leur communion (II Chronique 6, 6-7). [5]

Peu m’importe si vous êtes méthodiste, baptiste, presbytérien.  Si vous
pouvez oublier vos différences (Les catholiques romains, ou autres) et venir
sous le sang versé. C’est là que Dieu nous rencontre tous. C’est là que nous
pourrons tous nous rencontrer et communier à un même endroit. Il ne vous
rencontrera pas parce que vous êtes un méthodiste. Il ne vous rencontrera pas
parce que vous êtes pentecôtistes. Il vous rencontrera sur la base d’une
seule condition et c’est sous le sang, quand vos péchés auront été
confessés (1 Jean 1 : 9) et évacués de sa présence. C’est alors… Et le sang
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est toujours devant lui ; alors il ne pourra te voir qu’au travers du sang
versé. Et vous êtes blancs comme de la neige quand vous avez confessé vos
péchés (Esaie 1 : 18). Autrement vous n’y êtes pas. Vous ne pourrez pas
communier. [4]

Nous arrivons à réaliser que nous sommes séparés de Dieu. Et venons sur
la base du sang répandu ; le sang de Jésus Christ. C’est sous ce sang que les
méthodistes, les baptistes, les luthériens, les presbytériens,  les pentecôtistes
se rencontrent en dépit  de leurs traditions et leurs rituelles. C’est n’est que sur
cet élément commun qu’ils pourront se rencontrer.   Et c’est le sang de Jésus
Christ.

Il faut que les églises  s’éloignent de leurs rituels et retournent au plan
original de Dieu, là où les hommes naissent dans le royaume de Dieu et ne
se joignent pas à une église. C’est alors que la communion fraternelle
régnera partout, et l’Esprit du Seigneur couvrira toute la terre comme les eaux
couvrent la mer (Habacuc 2 : 14), quand nous en arrivons au niveau où les
hommes pourront oublier leurs différences et se rassembler pour la
communion fraternelle sous le sang.

Nous ne pourrons pas tous venir sous la tradition baptiste, ou sous la
tradition presbytérienne, ou sous la tradition Méthodiste, ou sous la tradition
pentecôtiste. Mais nous pourrons nous rencontrer et communier sous le
sang de Jésus Christ, car c’est le plan original de Dieu. C’est juste. Amen.
Il y a le pardon. [6]

Mais il y a un seul sang où nous avons des choses en commun. C’est
sous le sang du Seigneur Jésus Christ. C’est là que nous avons des choses
en commun. C’est  le seul lieu de rencontre que Dieu a prévu. Et il n’y a pas
un autre endroit en dehors du sang. [7]

C’est pour cela que vous ne voyez pas des choses arriver dans les églises ;
ils confessent qu’ils croient dans le sang, mais ils rejettent le plan même
pour entrer dans le sang, la parole. Voyez-vous ? Il n’y’a qu’un seul
moyen par lequel Dieu peut honorer cette parole. Vous n’honorerez
jamais cette parole en disant, « je suis catholique romain, j’exige que ceci
soit fait ». Vous ne pourrez pas faire cela. Les méthodistes, les baptistes ou les
pentecôtistes ne peuvent pas faire cela. Le seul moyen de le faire, c’est par la
grâce de Dieu en venant sous le sang de Jésus et dire : Seigneur je réclame
tes promesses». Voyez-vous ? Et si vous êtes véritablement sous le sang,
Dieu est lié à sa parole. Et nous devons premièrement  être sous le sang.
Le voyez-vous maintenant ? [4]

Naitre de nouveau par l’Esprit de Dieu est le seul moyen pour être un
chrétien (1 Pierre 1 : 22-23). Et c’est le seul remède : [être] sous le sang du
Seigneur Jésus. Et quand vous confessez vos péchés, et obtenez le pardon de
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Dieu, alors vous n’êtes plus un pécheur. Celui qui est né de Dieu ne commet
pas de péché (I Jean 3 : 9). S’il le fait, c’est involontairement. L’adorateur
une fois purifié n’a plus conscience  du péché (Hébreux 10 : 1-3). Dans
l’ancien testament par exemple, le sang des taureaux et des boucs ne faisaient
que couvrir le péché ; il n’ôtait pas le péché.  Le sang de Jésus ôte le péché.
Il éloigne le péché. Le péché n’est plus (Hébreux 9 : 6-14 ; 10 : 11-13). [8]

Nous avons essayé [avec] l’instruction ; nous avons essayé [avec] la
dictature ;  nous avons essayé [avec] le dénominationalisme ; nous avons tout
essayé afin de rassembler les gens, ou aimer les gens. [Nous avons fini par
constater qu’] en dehors du sang, il n’y a pas un autre endroit qui servirait
de lieu de rencontre avec Dieu. [9]

Maintenant, Satan je te l’ordonne par le sang tout suffisant de Jésus,
qu’à travers cette vie  qui était dans ce sang, qui est maintenant dans nos
cœurs, nous avons été changés de ce que nous étions pour devenir des
chrétiens. Nous étions des incrédules, maintenant nous sommes des
croyants. Nos péchés sont sous le sang. Celui qui va confesser ses péchés
recevra le pardon. [Comme] nous avons confessé nos péchés, [alors] nous
avons le pardon. Nos péchés sont dans la mer de l’oubli (Michée 7 : 18-19).
Nous ne pourrons plus être accusés de péchés. Nous les avons confessés.
Nous avons tout arrangé. Maintenant le grand gouffre qui se trouvait entre
nous et Dieu a été enlevé. Dieu a placé le péché dans la mer de l’oubli. Il ne
pouvait même plus se souvenir de nous comme étant des  pécheurs (Jérémie
31 : 34b).  Nous ne sommes plus des pécheurs. Nous sommes des fils et des
filles, nous trouvant ici pour la délivrance de la chair. (Romains 7 : 24, 8 :
23). Et parce que nous sommes des croyants, la parole que Christ nous a laissé
dit : « Les signes accompagneront ceux qui croient : s’ils imposent les mains
aux malades, ils seront guéris ». (Marc 16 : 17-18).  C’est ce que nous
sommes en train de faire par la foi dans le nom du Seigneur Jésus Christ. [10]

Nous ne nous rassemblons pas pour parler du message. Nous nous
rassemblons pour entrer dans le message. Et le message c’est Christ. Il est
la parole. C’est juste. Nous devons entrer dans cela. Oui Monsieur, c’est ce
que nous sommes supposés faire.

Le sang était appliqué au temps du soir (Exode 12 : 7). Il n’était pas
responsable de toute personne qui n’était pas sous le sang, même pas une
seule personne. Peut importe ce qu’il était, Il n’en était pas responsable.
Chaque personne, pas seule, mais chacun devait prendre toute sa famille et la
placer sous le signe qui était le seul lieu de sécurité, là où le signe  était
exposé (Exode 12 : 1-37).

Nous ne pourrons jamais nous sentir en sécurité aussi longtemps que le
signe n’est pas exposé (Romains 5 : 8-10). C’est vrai. Vous devez venir sous
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le signe, Le Saint Esprit de Dieu. Et ce signe te fait voir Jésus Christ, parce
ce que lui-même vient vivre en vous. [11]

Il avait été recommandé à Israël de rester sous le sang jusqu’à ce que
l’ordre d’avancer soit donné. Ne partez pas d’en dessous du sang ! Dès
que Les israélites y restaient attendant que minuit arrive, alors les trompètes
sonnèrent. Et quand les trompètes de vieilles cornes de  béliers sonnèrent
chacun marcha avec sa provision vers la terre promise.

Ainsi, un homme ou une femme remplie du Saint Esprit est scellée et
sécurisée de tout mal et de tout danger  (Éphésiens 4 : 30). Toute sa vie
expose ce qu’il est : toute sa marche, toutes ses affaires et toute sa
conversation [le manifeste]. Quand il entre en contact avec les femmes, ses
associés, et toute autre chose, ce signe reste toujours là. Amen ! Quand la mort
arrive, « je ne craindrai aucun danger, car tu es avec moi (Psaume 23 : 4), ce
signe reste là. Quand on en arrive à la résurrection, il sera là, car Dieu le
ressusciter au dernier jour, a dit Jésus ! « Quand je verrai le sang, je passerai
par-dessus vous » (Exode 12 : 1-13 , 29-39). [12]

Le signe c’est le signe. C’est toi et Christ comme deux personnes
ensemble. Voyez-vous ? C’est le Saint Esprit vivant sa propre vie à
travers vous. C’est pour les riches, les pauvres et tous ceux qui recevront
cela. [13]

J’ai pensé  oh mon Dieu !  Un jour il y aura une explosion au ciel et les
morts en Christ ressusciteront  premièrement (I Thess. 4 : 13-18). Tous ces
saints de l’ancien testament attendent une explosion pour aller dans la
résurrection ; nous nous mettrons en ligne pour aller au ciel. Ces corps mortels
seront changés et rendus semblables à son corps glorieux (I Corinthiens 15 :
51-54). Quelle parade ça sera, quand la marche va s’orienter vers le ciel, un de
ces jours, au temps de l’enlèvement qui est un jour à venir, lorsque le sang
du Christ sera fièrement exposé sur la poitrine ; le message du Christ du
temps dans lequel nous avons vécu. C’est l’heur que nous attendons, frère.
[14]

Le nouveau testament est la nouvelle alliance, la nouvelle vie. Cela
montre que Jésus a satisfait à chaque exigence de Dieu qui fait véritablement
de nous des fils et filles de Dieu, sous le sang où il n’y a pas de
condamnation. Romains 8 : 1,   « ainsi, il n’y a plus de condamnation pour
ceux qui sont en Christ (pas ceux qui croient cela), ceux qui sont en Christ
Jésus, qui ne marchent pas selon la chair, mais selon l’Esprit. Et mes paroles
sont Esprit et vie » (Jean 6 : 63). [12]

Mais Dieu regardera à la marque du sang, le signe. C’est ce qui nous fera
entrer, parce que rien n’entrera dans la gloire si ce n’est pas sous le sang.
Une marque de sang prouvant que nous avons accepté ce que Dieu a fait
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pour nous en Christ. Remarquez qu’il n’y a rien que nous pourrons faire
par nous même parce que l’homme a totalement échoué. Aucune
possibilité. Quand l’homme a péché, il a franchi le grand gouffre qui l’a
séparé de Dieu. Il n’est plus possible de rentrer. Mais Dieu  qui est riche en
miséricorde (Éphésiens 2 : 4) a accepté un substitut. Et aujourd’hui Jésus
Christ est ce substitut. Il n’y que le sang de son fils qu’il  reconnaitra
(Jean 1 : 29). [15]

Depuis Adam jusqu’à ce jour, l’homme a essayé de se pourvoir d’un
substitut.  Il a essayé de son mieux de fabriquer quelque chose d’un peu
meilleur que ce que  Dieu a déjà fait. Et cela est naturel dans l’homme.
L’homme cherche toujours à améliorer les choses et il finit  par les rendre
différentes. Il aime injecter ses propres idées dans le plan de Dieu. C’est
pour cette raison que nous les chrétiens du monde nous nous retrouvons
séparés par des barrières dénominationnelles. Cela arrive à cause de
l’homme qui injecte ses idées dans le plan de Dieu. Depuis Adam jusqu’à
présent, cela a toujours été ainsi.

Adam a exprimé la pensée de l’homme dans le jardin d’Éden quand il
s’est cousu des feuilles de figuier pour affronter Dieu (Genèse 3 : 7). C’est
quelque chose qu’il a faite lui-même. Et à partir de là il a essayé
l’instruction, les pouvoirs, les villes, les idoles, la civilisation, les
dénominations. Mais rien n’a changé. Dieu n’accepte  ses sujets que sous le
sang. Et c’est tout.

L’instruction a complètement échoué. Plus nous nous instruisons, plus
nous nous éloignons les uns des autres. La dénomination a complètement
échoué. Nous dressons des lignes et des barrières et chacun essaie d’élever sa
dénomination au dessus de celle des autres. Cela brise la communion
fraternelle. La civilisation n’a apporté que la confusion. Les villes, les tours, et
tout autre chose a failli. Mais le plan de Dieu est resté le même : sous le
sang. Ce sang doit être un sang exposé. Retournons plutôt au temps d’Israël,
quand il devait tuer un agneau afin de placer le sang sous les linteaux et les
portes. Dieu avait exigé cela (Exode 12, 21-21). Et ce signe doit être là, peu
importe la position des autres hommes qui avaient pu prouver qu’ils sont
des israélites circoncis. Ils pourraient avoir confessé ceci : « Nous croyons
chaque parole qu’a prononcé Jéhovah ». Cela n’a pas annulé cet ordre. Ils
devaient exposer le signe. Le sang devait être exposé. Et c’est ainsi qu’il
en est ce soir. Je crois que, malgré tout, chaque chrétien doit exposer le
sang de Jésus qui l’a nettoyé des choses du monde.

Maintenant en ce temps, le signe doit être appliqué à la porte. Il doit être
là, peu importe combien la famille a été pieuse, peu importe combien ils ont
bien élevé leurs enfants, (peu importe) combien ils ont toujours pu être
présents à l’église, combien ils obéissent et montrent tout ce que Dieu dit.
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C’est malgré tout à cette dernière heure qu’on se retrouve entre la vie et la
mort  et que le sang devait être appliqué. Et le sang montrait que la vie
d’un substitut innocent a été prise à la place de l’adorateur. Et le sang
chimique rouge était un signe à la porte [montrant] que ceux qui étaient
sous ce sang étaient en sécurité. Cela était un type. [6]

Nous lisons dans 1 Corinthiens 12 ceci : « par un seul esprit nous sommes
tous baptisés dans un seul corps ». Et ce seul corps est une famille, la
famille de Dieu. Et c’est cela la maison de Dieu.  Et la maison de Dieu,
c’est le nom de Jésus Christ.  « Le nom de l’Eternel est une tour forte. Le
juste s’y refugie et se trouve en sécurité » (Proverbe 18 : 10).

J’ai choisi de faire résider mon nom à la porte de la maison de mon
adoration (Deutéronome 16 : 1-8), car ma famille se rassemblera là-bas
sous le sang comme c’était en Égypte ;  Et tout ce qui était à l’extérieur a
périt ».  Et là à l’intérieur il n’y a pas de pain au levain (1 Corinthiens 5 : 7-
8). En elle il n’y a pas de mélange dénominationnel. Dans ma maison, mes
enfants naitront de mes gènes… ». Amen. Gloire à Dieu ! Mes gènes sont en
eux. J’ai placé mes paroles en eux. Je les écrirai sur les tables de leurs cœurs
(Hébreux 8 : 10). C’est ma famille, la famille du Seigneur Jésus Christ :
La famille. » [16]

C’est là où l’église sera complètement délivré, quand tout entre sous
le sang. Quand le péché entre sous le sang. Quand fumer, jouer aux jeux
d’argent, tricher, voler, mentir, quand tout entre sous le sang, alors il y aura
une délivrance totale (Esaïe 1 : 18 ; 1 Jean 1 : 6-9). Si vous avez mal agit
envers quelqu’un, arrangez cela. Vous ne pouvez pas amener cela sous le
sang ; ça ne restera pas. Vous ne pouvez pas le faire. Quelque chose ne te
laissera pas le faire. Quand vous vous êtes vous-même placé sous
entièrement  sous le sang, alors il y aura une délivrance totale. Alors vous
aurez une liberté comme vous ne l’avez jamais eu (Jean 8 : 31-36). Quand
tout est placé sous le sang, assujetti au Royaume de Dieu. Alors, il y aura une
délivrance totale. [17]

Et c’est ainsi qu’il en est avec réel chrétien. Saviez vous qu’il n’y a pas un
seul petit péché imputé au  véritable chrétien. David a dit : « béni est celui sur
qui le péché n’est pas imputé » (Psaume 32 : 1-2). Quand vous êtes lavés
dans le sang de l’agneau (pas par une soi-disant foi, mais véritablement,
le sang de l’agneau), Dieu ne t’impute pas quelque chose qui est effacée,
parce  que vous êtes sous le sang et il ne voit pas cela (Jeremie 31 : 34b). Il
y a un sacrifice de sang. La seule chose dans laquelle il peut te voir, c’est
l’état dans lequel il t’a vu avant la fondation du monde quand il a placé
ton nom dans le livre de vie de l’agneau (Apocalypse 13 : 8). Ce n’est qu’à
travers  cela qu’il peut te regarder, parce que tu es racheté de chaque chose
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que tu as  fait ; tu es lavé dans le sang de l’agneau. Il n’y a plus de sales
habitudes en toi ; parce que le sang de Jésus a fait cela et ne peut plus
t’imputer le péché (II Corinthiens 5 : 18-19) comme une offrande pour le
péché est couché là-bas et vous attend (Apocalypse 5 : 6-7 ; I Jean  2 : 2).

Bien, vous pouvez maintenant dire, cela me donne une grande liberté,
frère Branham ; je peux faire ce que je veux. Mais quand un homme peut
prétendre voir ce que Jésus a fait pour lui, et se retourne pour faire
quelque chose de contraire [à sa volonté], cela prouve qu’il n’a jamais
reçu Christ. [18]

Oh Dieu, quelle horrible heure est celle dans laquelle nous vivons. Oh,
viens Seigneur Jésus, viens et nettoie-nous de par ton sang. Enlève de nous
toute saleté et toute ruse ! Puissions-nous vivre constamment  sous le sang
devant toi. C’est le désire de notre cœur et notre sincère plaidoirie. [19]
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